
意見交換会実施報告書 

開催日時 ２４年 ６月 ４日 午後７時 30分 ～ 午後９時 20分 

開催場所 豊里公民館 中ホール 

出席議員 

代表者 二階堂 一男    司会者 岩淵 正宏 

報告者 佐藤 恵喜          

記録者 熊谷 憲雄  阿部 正一  遠藤 音 

参加市民数    ６ 人 

議会報告 

・本年４月施行された登米市議会基本条例をうけ、この意見交換会開催までの

経緯説明。 

・合併後の議会運営における主な変化(賛否の分かれた採決の議員１人ごとの

公表、議案の否決、修正案提出など議会としての意思の表明) 

・最近の議会における議題(防犯灯 LED 化事業・コンビニ証明事業を削除する

議員発議の修正案の可決、放射能汚染稲わらの処理問題等 

・２月定例会で議決された主な事業と予算 

・各常任委員会、特別委員会活動の概要説明等、報告資料に沿って説明を行う 

実

施

内

容

報

告 

意見交換 

・病院問題については、公立病院はなぜ赤字なのか。豊里病院の経営状況はど

うなのか、医師と患者の信頼関係の問題や、会計が遅く待たされる時間が長

い事、産科、小児科の招へいについての意見があった。 

・南方地区に建設される給食センターの厨房施設工事に関して市内業者が持っ

ていない資格要件をあげ入札資格としている、市内業者の排除ではとの意見

あり。 

要望・提言等 

・集会所の建設場所が公有地であったり、私有地であったりで、まちまちであ

り、利用者負担が統一されるよう議会としても積極的に動いてほしい。 

・実際は宅地なのに農地として課税されたり、建物を撤去し、滅失届けを出し

ているのに、そのまま課税されたりしている、適正な評価に努めてもらいた

い。 

・復旧のスピードを上げてもらいたい。特に道路、下水マンホールのある個所

の修繕の遅さが目立つ。 

・防災ラジオは追加購入できないとのことであるが、なんでもいいから防災情

報が必要としている市民のニーズに対応してもらいたい。 

・北上川、迫川の法面等で県管理と市管理との違いで除草時期がずれたりし、

適正に管理されていない、一元管理や双方で管理の統一を図るなどし、無駄

のない管理にしてほしい。 

・豊里保育所にも待機児童がいると聞く、解消策を講じてほしい。 

・「農地・水」の補助事業で花をただ植えただけでその後、管理しない等、ず

さんな事業を行う団体がみられる。適正な事業になるように指導監督をすべ

き。 



その他 

特記事項 

・議会としてのチェック機能を更に上げてほしい。 

・TPP問題への議会としての取り組みは。 

・議員報酬に対しての質問  などがあった。 

 


